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【編集後記】 

 秋はイベントがめじろ押しです。ごうでぃんぐでも福祉まつりや地鎮祭、上棟式など法人としても忙しを増しています。ま

た、スーパーバイザーとして音楽療法士でもある宍戸先生が指導に来ていただき、スキルアップに繋がりました。今後も、仲

間たちと共に成長していきたいと願っております。 次回号では感謝祭についてご報告致しますが、取り急ぎご協力いただき

ました皆様方へお礼申し上げます、ありがとうございました。  

 

担当 事務長 

晴天の中、今年も市民福祉まつりに参加

しました。仲間たちも訪れて焼きそばや

缶バッジを購入してくれました。 

今年は露天商の許可を取らないと販売が

できないため、飲食店の出店が少なく、

ごうでぃんぐの焼きそばもあっという間

に完売してしまいました。お手伝いして

頂いた理事、職員の方々ありがとうござ

いました。 

令和元年１１月吉日 副理事・所長 海老澤政昭 

 １０月末ごろより、朝夕の気温が晩秋らしく、肌寒さを感じるようになりました。山の椎茸がポツリポツリ収穫できるよ 

うになってきています。 

 第６回感謝祭にお越しできなかった保護者の皆様には、当分の間、展示作品はそのままにしておきますので、ぜひ、足を 

お運びください。 

 さて、今月からいよいよ個別面談が始まります。子どもたち、仲間たちの成果を確かめてください。併せて、支援及び指 

導においての保護者目線でのアドバイスをお願いします。 

 今月中旬には、ごうでぃんぐ岩世ヶ原の上棟式があります。以後は、建物が見る見るうちに様変わりしていくことでしょ 

う。生活介護の仲間たちは畑作業の際、確認をしています。たまに、放課後等デイサービスの送迎時に通ったりもしていま 

す。子どもたちはとても楽しみにしているようです。 

 神戸地区には“歩く健康づくり一万歩”としての「神戸みちしるべコース」（富士市教育委員会）があるのをご存じです 

か。現在、建築中のごうでぃんぐ岩世ヶ原のすぐ近くがそのコースの一部になっています。大まかなコースを説明すると、 

吉原北中学校～吉永第二小学校～今宮浅間神社～神戸小学校～吉原北中学校となります。車の往来が少ない道がほとんどで 

すので、興味のある方は歩いてみてはいかがでしょうか。神戸地区まちづくりセンターに地図があるかもしれません。また、 

そこに、事情を話せば駐車できるかもしれません。問い合わせてみてください。健康づくりの一環として、来年度はこのコ 

ースを主体に“歩け歩け大会”を開催したいですね。 

 


